

Pfingstgottesdienst auf dem Mayerhof

Wie wollen, sollen oder können wir dieses Jahr das Pfingstfest feiern? Diese Frage bewegte die Gemeindevorstände angesichts der besonderen Situation durch die Corona-Pandemie. Das Osterfest wurde als Online-Gottesdienst in die Häuser übertragen. Das Pfingstfest sollte die Gemeinde ins Freie locken, so wie damals in Jerusalem die Beteiligten des Geschehens.

Familie Mayer lud auch mit offenen Armen auf ihren Hof in Kleinglattbach ein und so konnten die Vorbereitungen für den Gottesdienst beginnen. Natürlich mussten auch hier alle vorgegebenen Bestimmungen und Regeln eingehalten werden. Dafür sorgte ein Team von Ordnern, die die Besucherinnen und Besucher vor Ort empfing. Ein kleines Musikteam begleitete mit Gitarre und Gesang die ausgewählten Lieder für den Gottesdienst. Bänke und Stühle waren in den vorgegebenen Abständen gestellt und Liedblätter mit einem kleinen Schokoladengruß lagen bereit. Das Geburtstagsfest der Kirche konnte beginnen. Denn unter diesem Thema stand der Gottesdienst in diesem Jahr. Der Abendmahlstisch war mit Luftschlangen und einer Buchstabenkette „Happy-Birthday“ geschmückt. Zur Predigt legte Pastor Gerhard Bauer dann noch 4 Geburtstagsgeschenke dazu, die nach und nach ausgepackt und über Bezüge zum Predigttext aus Apostelgeschichte 2 gedeutet wurden.

Am Ende der Predigt stand der Aufruf an alle: Nehmen wir die Geschenke Gottes neu an! Denn wir sind die Geburtstagskinder, wir sind heute auch Teil der weltweiten Kirche, die damals in Jerusalem „geboren“ wurde. Gott schenkt uns durch seinen Geist Lebendigkeit, Begeisterungsfähigkeit, den Funken der Liebe, der zur Flamme werden will und die Fähigkeit über viele Sprachkanäle die Mitmenschen erreichen zu können. Über diese Geschenke dürfen wir uns freuen, sie annehmen und mit ihnen umgehen.

Auf einen Geburtstagskaffee im Anschluss des Gottesdienstes musste leider verzichtet werden, aber es war schön, die Gemeinschaft mit anderen wieder einmal „leibhaftig“ zu erleben. Einige verfolgten die Geburtstagsfeier auch von Zuhause aus per Online-Übertragung. Ein herzliches Dankeschön allen, die zum Gelingen beigetragen haben!

















Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

22:24:37 02.06.2020

